



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 118

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 2 de julio de 2024

LA FACULTAD DE CIENCIAS AGRÍCOLAS DE LA UCE CONMEMORÓ SU 93º ANIVERSARIO

El 26 de junio, la Facultad de Ciencias Agrícolas de la Universidad Central del Ecuador, UCE, celebró su 93º aniversario con una sesión solemne en el Teatro Universitario, donde se reconocieron los logros académicos y se entregaron premios a docentes y estudiantes.

El evento contó con la presencia del Dr. Patricio Espinosa, Rector de la UCE, y los vicerrectores de Investigación, Dra. Katherine Zurita, y Administrativo y Financiero, Dr. Silvio Toscano. El rector expresó su orgullo por el primer Doctorado de la UCE organizado en la Facultad y destacó el esfuerzo y trabajo de los docentes, quienes estudian y trabajan en la propiedad "La Morita" y lideran proyectos de investigación en Pedro Moncayo. Anunció que el próximo 24 de julio se inaugurará un edificio en la sede de Galápagos, permitiendo que las carreras de Ciencias Agrícolas estén abiertas a nivel intercontinental.

El acto inició con la intervención del decano de la Facultad, Ing. Carlos Montufar, quien ofreció una breve introducción sobre la significancia de la Facultad de Ciencias Agrícolas, FAG. Resaltó que la FAG es grande por su gente, por todos los que pertenecen a la Facultad, por sus actividades, esfuerzos y sacrificios. Montufar destacó que, gracias al filántropo Alejandro Gallo Almeida, la FAG se convirtió en la primera carrera de Agronomía del Ecuador, con 93 años de historia. Concluyó diciendo: "La FAG es su gente, ustedes y nosotros".

El Magíster Gustavo Sevillano Vásquez fue el encargado del discurso de orden, en el cual mencionó que la FAG ha sido la cuna de ingenieros agrónomos y licenciados en Turismo que han contribuido al progreso del Ecuador. Subrayó que los graduados de esta facultad ocupan puestos importantes en el

CONTACTO
Dirección Comunicación
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 118

Universidad Central del Ecuador

Ministerio de Agricultura, el Ministerio de Turismo, y en organizaciones internacionales como el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA) y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO). Además, mencionó los logros obtenidos a lo largo de los años y los esfuerzos para establecer el primer Doctorado en la Facultad, así como futuros proyectos, como la oferta de la carrera de Agroindustrias en colaboración con la Facultad de Ingeniería Química.

Se entregaron reconocimientos a los docentes que obtuvieron el grado de Doctorado en el período de julio 2023 a junio 2024, a los docentes y servidores universitarios jubilados, a docentes y servidores universitarios por los años laborados, a los mejores estudiantes de cada carrera por semestre en los períodos 2023-2023 y 2023-2024, y a las autoridades.

C.D

